
第２回 令和４年度 ひやま観光推進キャンペーン実行委員会顛末 

 

○ 日 時 令和４年 12月 20日（火）13時 30分～15時 30分 

○ 場 所 江差町役場１階保健センター集団指導室 

○ 出席者 

 （１）委 員 15名中 11名出席 

 （２）北海道 奥田実行委員会長（檜山振興局地域産業担当部長） 

        事務局：南出商工労働観光課長、牧野観光振興係長、矢久保主

事 

 

○ 会議顛末 

１ 開会 

 ＜冒頭、奥田地域産業担当部長からあいさつ＞ 

檜山振興局地域産業担当部長の奥田でございます。 

 本日は、年末のお忙しい中、お集まりいただき、感謝申し上げます。 

「第２回 令和４年度 ひやま観光推進キャンペーン実行委員会」の開会に当

たり、ご挨拶申し上げます。 

 国から全国旅行支援が今年度末まで実施される旨が発表され、道が実施する

「HOKKAIDO LOVE!割」につきましても、割引率やクーポン券の引き下げがあるも

のの、来年１月１０日分から再開することとしており、管内への誘客促進の助け

となることを期待しています。 

 さて、実行委員会形式での観光振興に係る事業実施については、皆様方のご了

解のもと、令和５年度も継続する方針が固まったところ。 

皆様には予算要求について特段の御配慮をいただき、厚く御礼申し上げます。 

 次年度は、道を含め骨格年の町もありますが、事務局として、できるだけ早期

の執行に努めるとともに、企画内容については、ウィズコロナにおいて、首都圏

に向けた認知度向上や観光誘客に繋がるような仕掛けを行ってまいりたいと考

えております。 

 次に、今年度の目玉事業である「知って泊まってぐるっと道南檜山キャンペー

ン」につきましては、皆様の御協力をもちまして、11月 30日に無事に終了した

ところです。 

４ヶ月間で 3,790通もの応募があり、昨年度の「泊まろうキャンペーン」と比較

すると、約 2.6倍の結果となりました。 

詳細につきましては、後ほど議題の中で報告いたします。 

皆様には、期限が短い中、参加施設へのお声がけや、WEBサイトを通じた周知な

どにご協力をいただき、改めて感謝申し上げます。 



さらに年明けには、札幌地下歩行空間で開催される「JP01 まつり」に実行委

員会として出展いたします。 

主催側から、年４回開催される「JP01 まつり」のうち、１月開催は最も集客が

多いと伺っておりまして、我々も、オール檜山として、観光や食の魅力を発信し

ていきたいと考えております。 

 後ほど提示する事務局案について、皆様から積極的なご意見をお願いいたし

ます。 

それでは、本日はよろしくお願い申し上げます。 

 

２ 人事異動に伴う新任委員紹介 

 ・江差町追分観光課 国仙課長を紹介 

 

３ 議事 

 （１）令和５年度事業予算について 

   【資料１関係】 

     奥田会長から資料により説明。 

   【質問・意見等】 

     質問・意見等なし。 

 

 （２）「知って泊まってぐるっと道南 檜山キャンペーン」結果速報について 

   【資料２関係】 

     事務局から資料により説明。 

   【質問・意見等】 

     乙部町から質問 

     ・応募「無効」の人が発生しているのはなぜか。 

    （事務局回答） 

     ・応募品目が無記入のものや必要事項が記入されていないもの。 

 

 （３）「冬の JP01まつり」への出展について 

   【資料３関係】 

     事務局から資料により説明。 

   【質問・意見等】 

     江差町から意見 

     ・各ブースの備品にイスを追加してもいいのではないか。 

     ・冷凍・冷蔵品のストッカー用什器も必要ではないか。 

 



    （事務局回答） 

     ・各ブース２個ずつイスを追加する。 

     ・ストッカーの配置場所含め、主催者に確認をする。 

     乙部町から質問 

     ・ゆるキャラステージイベントはどのようなことをやるのか、現時点

で決まっているのか。 

    （事務局回答） 

     ・まだ具体的なことは決まっていない。 

 

     江差町・上ノ国町・乙部町から意見 

・各町別に実施するのではなく、檜山全体で実施した方がインパクト

もあっていいのではないか。 

・事務局でどのようなことを実施するか考えてほしい。 

    （事務局回答） 

     ・主催者側とステージ前スペースの調整などをしながら考えていき

たい。 

     ・７月の JP01まつりに出展した際は、高齢者が多く、紙のアンケー

トに回答してもらう手法が有効そうだった。一方で先週開催され

た JP01まつりでは若年層が多かった印象と聞いている。 

 

     上ノ国町から質問 

     ・冷凍什器１個のほかにテーブルや台を置くことはできないのか。 

    （事務局回答） 

     ・主催者側から提示されているテーブル以外に活用できるものがな

いかを含めて確認する。 

 

     事務局から情報提供 

     ・JP01から提案があり、「一村一珍コーナー」で檜山管内のものを紹

介してもらうことになった。紙面の校正等は事務局で行う予定。内

容確認を各町に依頼する。 

 

 （４）その他今年度事業について 

   【資料４関係】 

     事務局から資料により説明。 

   【質問・意見等】 

     各町からの意見 



     ・JP01 まつりガラポン景品代とかに充当してはどうか。最終的な残

額は次年度繰越で良いと思う。 

    （事務局回答） 

     ・その方向で検討を進める。 

 

４ その他 

 （１）ひやまの観光を考える会について 

   【資料５関係】 

     事務局から資料により説明 

   【質問・意見等】 

     質問・意見等なし。 

 

 （２）年末年始に向けた観光分野における新型コロナウイルス感染拡大防止

対策の徹底について 

   【資料６関係】 

     事務局から資料により説明 

   【質問・意見等】 

     質問・意見等なし。 

 


